

TRIUNFO JUDICIAL DE VÍCTIMAS DE LA MATANZA DE SAN FERNANDO



Bertilia Parada de Osorio, madre del salvadoreño Carlos Alberto Osorio, se retira de la primera sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación tras el fallo en el que se reconoce, por primera vez, como víctima a una extranjera ■ Foto Cuartoscuro

■ En el caso de dos salvadoreños, la Suprema Corte ordena abrir expedientes a familiares

■ La decisión permitirá la reparación de daños en la tragedia en Tamaulipas

■ “Es esperanza de justicia”, dice la madre de uno de los migrantes asesinados

JESÚS ARANDA

■ 7

Otorgan a *El Chapo* recurso contra todo hostigamiento

■ Adujo que es víctima de agresión psicológica que pone en riesgo su vida

■ Abogado dijo que el capo prefería la extradición a su situación actual

ALFREDO MÉNDEZ

■ 12

■ Deficiente respuesta a violaciones de derechos: la comisión

Abierto choque entre gobierno de México y CIDH

■ “El caso de los 43, ejemplo emblemático de impunidad estructural”

■ El informe no refleja la situación general del país: SG, SRE y PGR

■ Afirman que “se parte de información parcial y diagnósticos erróneos”

Bancomer: la economía del país, en fase de desaceleración

■ Seguirá el gasto en el consumo interno como principal motor, considera

■ En sondeo del BdeM, la IP reduce el crecimiento a 2.49%; es menor al de 2015

ROBERTO GONZÁLEZ AMADOR

■ 25

Cada año se realizan 128 mil amputaciones de extremidades

■ La mayoría se deben al pie diabético, expone especialista del Issste